

箱根町記者発表資料

臨時記者会見時の町長コメントについて

本日、箱根山火山防災協議会事務局より、大涌谷園地自然研究路 を3月28日月曜日より再開することについて、承認する旨の連絡を いただきました。

自然研究路は平成27年5月以来、約6年10ヶ月の長期にわたり閉鎖が続いていましたが、ようやく再開を迎えることになりました。これまで励ましや応援をくださった数多くの皆様、あるいは自然研究路が閉鎖されていることを知りながらも大涌谷や箱根町内を訪れてくださった皆様など、本当に多くの方々に見守られながらようやくこの日を迎えることができ、大変嬉しく思います。この喜びを全町民や事業者、そして箱根を愛してくださる観光客の皆様とともに分かち合いたいと思います。

自然研究路再開まであと1週間弱ですが、お客様に安心して入場していただくため、漏れなく着実に総点検を行い、新型コロナウイルスの感染防止対策も含めて万全の状態でお客様をお迎えできるようしっかりと準備してまいります。

これから春休みシーズンとなり、桜の開花や木々の芽吹きも楽しめる季節となりますので、多くの皆様にお越しいただきますよう、町民一同、心よりお待ち申し上げます。